

## La venganza del PP por romper la ley del silencio

Hace unos meses Pablo Bellido, alcalde de Azuqueca y secretario provincial del PSOE, comparecía en rueda de prensa para denunciar la ley del silencio impuesta por el PP en torno a los casos de corrupción. El socialista mostraba su asombro ante el hecho de que nadie diera explicaciones después de que Cospedal reconociera que cobró dinero de Bárcenas, o de que Luis Fraga dijera ante el juez que recibió dinero en B para dárselo al PP de Guadalajara. Bellido leyó bien la existencia de la ley del silencio, pero no la respetó. Y eso se paga.

Omertá se le denominaba en la mafia siciliana a esa especie de pacto no escrito según el cual quienes conocían la existencia de un delito silbaban o miraban para otro lado por miedo a las represalias. La omertá en esta provincia se ha decretado con los casos de corrupción del PP. Las represalias por romperla pueden ir desde el cierre del grifo de la publicidad a los me-

dios de comunicación ajenos al régimen hasta el intento de acabar con la carrera política de quien insiste en no permanecer en silencio.

Ésta es la verdadera explicación de la denuncia del PP a Pablo Bellido. No le perdonan que se haya convertido en el azote de la corrupción del PP de Cospedal. Ha roto la omertá y eso se paga. La cabeza de caballo amenazante es ahora Castilla-La Mancha Televisión y Guadanews, un periódico al servicio del PP que ha recibido del Gobierno regional 2.610.000 euros de dinero público. Puede que más, porque se ha permitido incluso parodiar la cabecera de La Calle por lo mismo, por no respetar la ley del silencio. Solo alguien que se sabe perdedor actúa así, a la desesperada. Cospedal dejará de ser presidenta en mayo y eso no hay omertá que lo pare. Ya no todo es silencio. Ahora se oyen ladridos. Señal que cabalgamos.

## Siempre se copia lo bueno

Las buenas ideas se copian. Si le echan un vistazo a la página 3 del nº 13 de La Calle, el que tienen en sus manos, podrán entender quiénes están detrás de la pésima imitación de nuestro periódico que estos días se ha distribuido por Guadalajara. Como les sobra el dinero, porque no es suyo sino de todos los que pagamos impuestos, y también el tiempo, porque tienen desatendidas sus responsabilidades, se dedican a hacer tebeos. En esta ciudad hay un ramillete de gente ociosa y frívola que lleva años jugando con el dinero de otros para atender sus vicios, es lo que hay... esperamos que deje de haberlo a partir de

mayo por el bien de la salud democrática de Guadalajara. En el fondo, el ego de La Calle está satisfecho: está claro que les gusta más nuestra cabecera y nuestro producto que los suyos, algo que es de sentido común. La derechona, no la derecha democrática, la derechona tiene miedo, no les salen los números y se les acaba el chollo. Los que no saben hacer política sin atacar a las personas, sin inventarse infundios porque carecen de imaginación e iniciativa, quienes les gusta morder y la mordida ven que se acaba el negociete y como su idolatrada Belén Esteban "matan" por seguir en la pomada.



### Para reír

"Este es el nivel de gente que pagamos con dinero público"

Beatriz Talegón a Alfonso Rojo en CMT



### Para llorar

"Ahora hay menos corrupción que nunca (...) pero se conocen más casos que antes"

Dolores de Cospedal



## CHASCARRILLOS

### Espía como puedas

David Lapeña, concejal del PP de Azuqueca, espía los correos del grupo socialista. No es que mirase de reojo al ordenador de un miembro del equipo de Gobierno. No. Lo que hizo fue atacar la seguridad de la red del Ayuntamiento y copiar en su ordenador una carpeta con todos los correos del Gobierno municipal. Y cuando una concejala lo ha dado a conocer en las redes sociales, al tipo no se le ocurre otra cosa que denunciarla. Claro, delinquir no está mal. Lo malo es que se sepa. Cada uno espía como puede...

### La libertad de información, un menú a elección del PP

Si hace unas semanas era un fotógrafo el que sufría la discrecionalidad con la que el PP decide quién puede ejercer y cuándo su derecho a la información, esta vez ha sido un periodista, ahora en Cabanillas. El alcalde, Jaime Celada, decidió que un acto público como es el pleno no podía grabarse, y le hizo apagar su cámara. Ni las sentencias judiciales al respecto parecen inquietarles cuando deciden cercenar nuestros derechos.

### ¿Qué sacarán con mentir?

Resulta sorprendente que el consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, afirmara que la Comunidad de Madrid ya ha aprobado el convenio sanitario, cuando basta con mirar en la web del Gobierno madrileño para comprobar que no es así. Aunque lo que fue de nota es que el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, no solo se sumó a la falsedad, sino que encima quiso ponerse una medalla a costa de ella y quedó aún peor. De verdad, ¿qué sacarán con mentir?